



町民の皆さんに信頼される 「開かれた美浜町議会」 を目指して

議 会 川 畑 忠 之 美 浜 町 議 会 議 長

町民の皆さんと共に
「幸せと誇り」「地域愛」
あふれる町へ

美浜町長 戸嶋秀樹

たちの暮らしや地域の将来を考える大きなきっかけになつたものと感じております。

町におきましても、人口減少や少子高齢化、地域経済の活性化、防災、エネルギー政策等、直面する課題は決して少なくありません。一方で、豊かな自

新年明けましておめでとうございます。町民の皆さんにおかれましては、ご家族お揃いで健やかに新年をお迎えになられましたことを、心よりお祝い申し上げます。平素は、町議会の活動に対し、深いご理解と温かいご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

振り返りますと、昨年は大阪・関西万博が開催され「いのち輝く未来社会のデザイン」を掲げて、世界各国から多くの人々が集い、さまざまな分野で未来の社会像が示された年でした。本町からも会場

に執り行うことができました。また、国スボ・ローアイング競技では、県勢が前人未踏の天皇杯10連覇を達成。その他にも、未来社会につながる大阪・関西万博が開催される等、話題に富んだ1年となりました。

新幹線時代に入り2年「一人・モノ」の流れは、堅調に推移しております、町の魅力が高く評価されております。

道の駅はまびよりでは、開業2年余りで来場者100万人を達成、レイクセンターは三方五湖ネイチャーカルーズとして運航内容を刷新してお

明けましておめでとうございます。町民の皆さんには、輝かしい新年を健やかにお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。旧年中は町政の推進に格別のご理解とご協力を賜り、深く感謝を申し上げます。昨年、美浜中学校は開校50

り、いざれも評価が高まつて
います。今後も、活気あふれ
る観光拠点を目指すとともに、
持続可能な周遊滞在型観光の
推進に努めてまいります。

け分譲住宅地の整備やきめ細やかな子ども子育て支援等のほか、移住定住施策の促進、グループホームや高齢者福祉施設の整備検討等、住み慣れた美浜で安心して暮らせる福祉施策の充実に取り組んでまいります。

これまでのMMネットの議会放送に加え、インターネットでの映像配信の取り組みを進めており、時間や場所の制約を超えて、多くの皆さまに議会の様子をご覧いただける環境を整えることで「議会活動の見える化」をさらに進めてまいります。

愛を育む「みはまシナプラスプロジェクト」を柱に教育の振興や地域の活動支援を通して、美浜の明るい将来展望が開かれるものと考えています。

本年も「幸せと誇り・夢と希望・地域愛あふれる・美し美浜」の実現を目指し、町政の推進に努めてまいりますので、皆さまのご理解とご協力をお願い申し上げ、「午」の如く快走、心安らかな年となるよう祈念し、年頭のご挨拶とさせていただきます。

け分譲住宅地の整備やきめ細やかな子ども子育て支援等のほか、移住定住施策の促進、グループホームや高齢者福祉施設の整備検討等、住み慣れた美浜で安心して暮らせる福祉施策の充実に取り組んでまいります。